

Buenos Aires, Octubre 7 de 1968

ACTIVIDADES POLITICAS

Un Congreso clandestino se llevará a cabo en "algún de lugar de Bs.As.". Se trata del convocado por [REDACTED] y en el que se nucleará lo más compiscuo del peronismo capitalino y tambien del país. Se cree que el acto tendrá como escenario alguna casona del barrio de Belgrano y que si bien es para la rama masculina del peronismo, participaría [REDACTED] como secretaria general. La agenda señala: a) elección de las autoridades del organismo y b) definición de la acción política inmediata frente a la actualidad nacional. Estos temas al parecer ya tienen soluciones que han sido propuestas por Perón desde Madrid. El desarrollo del congreso, incluiría un homenaje muy especial, ya que se realizará en el día del cumpleaños de Perón. Estarán presentes los delegados regionales nombrados recientemente. Tambien asistirían [REDACTED] y [REDACTED] quienes acaban de regresar de España con instrucciones para el futuro. [REDACTED] dará lectura a un mensaje procedente de la puerta de Hierro y la argumentación fundamental que desarrolla este mensaje es el de la unidad a cualquier precio. Tambien alerta sobre la necesidad de mantener al peronismo ajeno a cualquier conspiración. Se cree que si Ongaro en la oportunidad lanza la iniciativa de lanzar un movimiento para conmemorar el 17 de octubre, no sería apoyado, ya que se considera que el año anterior fracasó. Tambien se cree que [REDACTED] aprovecharía la oportunidad para concretar el aniquilamiento de la CGT de Paseo Colón. Con la concurrencia de doscientos hombres y bajo el lema, "En marcha hacia el gobierno" comenzará el Congreso dirigido por [REDACTED]. Se estima que es propósito, además de los expresado anteriormente, reorganizar el sector político del peronismo y otra la reestructuración el gremialismo adicto, que tendría que culminar con la unión de las dos CGT.

Perón por su parte continúa sus entrevistas en Madrid. Ya recibió a [REDACTED] y a [REDACTED] y en estos días se reunirá con [REDACTED]. Y los observadores no descartan la posibilidad de que próximamente dialogue con representantes del presidente Onganía. De realizarse tal entrevista se haría en Alemania. Se estima que este encuentro ocurrirá dentro de 60 días y el grupo gubernamental pediría a Perón un apoyo más fuerte para poder pasar por la etapa social, para luego entrar en la política. Otros estiman que esta versión podría haber sido digitada por Perón que desea mostrar que tiene cartas para jugar. Otra oponión es que podría haber sido lanzada por el ala terrorista del peronismo, que al ver a su

en vías de encaminarse por la legalidad, tratan de presentar la imagen de Perón como habiendo convenido su posición con el oficialismo.

██████████ y ██████████ mantuvieron un entrevista y acordaron que el peronismo debe ser uno solo. Esto es significativo si se piensa que ██████████ es de la línea dura de la CGT de Ongaro y ██████████ es participacionista. Pero lo cierto es que Pepe se retiró de la Comisión Coordinadora de la Unión Ferroviaria, ya que según dijo no podía compartir el organismo con los comunistas y éstos a su vez lo acusaron de torcer la línea de la CGT de Ongaro hacia la unión con la CGT de ~~Paseo~~ <sup>Parque</sup> Colón.

Lo cierto es que en las entrevistas que los dirigentes mantuvieron con Perón, éste les ordenó o sugirió la unificación gremial. Y así lo entendió ██████████ que llegó con la consigna de reconstruir las 62 organizaciones, tal vez una tarea difícil, pues ██████████ quiere la unidad, pero sin ██████████ y sin otros azopardistas, a participacionistas a los que por intermedio de su órgano la CGT de los Argentinos, traga de traidores.

En el radicalismo se está gestando una reunión de gobernadores, que se realizaría en la Capital Federal el sábado 12, día en que el radicalismo evoca el quinto aniversario del acceso al poder. El ex-gobernador Aldo Tessio, de Santa Fe, invitó la semana pasada a los 21 mandatarios provinciales caídos junto con el gobierno de Illía, con la idea de que en la reunión se trate la formación de un frente contra el gobierno de Onganía. Se estima que hasta el presente las negociaciones han fracasado. Aunque podrían atraer a todas las tendencias que en el momento de la caída de Illía se encontraban en el poder provincial, como la del peronismo chaqueño con ██████████, el neuquino ██████████ el salteño ██████████ y el jujeño ██████████, al conservador ██████████ de Mendoza, y al frondicista ██████████ de La Pampa. Se estima que estos <sup>ex-</sup>gobernadores presionarían a sus grupos para sellar un pacto.

Otros observadores estiman que la tarea podría resultar estéril, porque estos 22 gobernadores caídos no son más que cabezas en las provincias de los distintos grupos que dividen internamente a los partidos y sus ideas nunca llegaría a unificarse, salvo en un sólo cometido, el de la oposición al gobierno.

También la democracia cristiana realizará el día 12 del corriente una asamblea en Santiago del Estero. De allí seguramente surgirá la expulsión del partido de los dirigentes ██████████ y ██████████ a quienes se los sindicó como oficialistas y surgirá sin duda la figura de ██████████

Por otra parte ██████████ en gira por las provincias del

norte trata de ganar adeptos y formar filiales del Movimiento de la Revolución Nacional, y tras él actúan los ~~generales~~ militares [REDACTED] y [REDACTED] y se estima que este movimiento tiene como finalidad nuclear a civiles para que luego interesen a los militares para dar un golpe de estado.

#### GREMIALES

El problema de la destilería de La Plata se debate en la disyuntiva de el programa a seguir por el gobierno. Es que deberá seguirse con el programa de racionalización a costa del enfrentamiento con los sindicatos o es más conveniente negociar con estos teniendo en cuenta que la revolución se prepara para entrar en el tiempo social. Ha trascendido que cuando Onganía eligió el primer camino muchos de los integrantes de su elenco quedaron un tanto sorprendidos. Y se supo que Onganía está dispuesto, si es necesario a postergar la iniciación del tiempo social si la etapa económica no se ha cumplido en la medida deseada.

-Pero lo cierto es que en la semana transcurrida fueron notorios los esfuerzos de los dirigentes platenses del SUPE y de la CGT de Paseo Colón por extender el conflicto y la paralela y opuesta actividad del sector que responde a [REDACTED] tendiente a circunscribirlo a la plata en que se originó. Al parecer obtendrían ventajas, dentro del SUPE, los partidarios de la no extensión del pleito. Eso al menos se deduce de los resultados de una votación efectuada el miércoles 2 por la Junta central de esa organización, que ratificó en este caso por 13 votos a 7, una resolución anterior aprobada por sólo un voto de diferencia circunscribiendo el conflicto a las filiales que lo iniciaron. Y paralelamente la junta acordó no realizar un reclamado congreso extraordinario, cuerpo éste en que presumiblemente [REDACTED] se encontraría en minoría.

Según una declaración formulada en Córdoba por un dirigente sindical, [REDACTED] luego de mantener conversaciones en Buenos Aires con directivos de la CGT opositora, " el conflicto petrolero sería punta de lanza de un plan de acción trazado por la CGT de Paseo Colón, que decidiría, si el gobierno toma medidas contra los huelguistas, con vistas a un paro general de actividades". Lo dicho por este dirigente sindical es coherente si observamos las actividades de la última semana de la CGT de Paseo Colón. Directivos de Paseo Colón, han estado constantemente en La Plata y su secretario [REDACTED] adelantó oportunamente que la central obrera daba el apoyo a los trabajadores en huelga y que adoptaría ese apoyo en forma concreta mediante acciones de lucha directas. Son también evidentes los

esfuerzo de estos dirigentes por ampliar las motivaciones del conflicto, de manera de dar a éste una sustentación más firme que ~~maximize~~ justifique la argumentación tendiente a su generalización.

#### TRASCENDIDOS

-Existen rumores de que Juan D. Perón estaría haciendo gestiones para acercarse a alguna república cercana a la Argentina. (Paraguay)

-Tal como se había informado en parte anterior, sobre los rumores existentes en torno de una corriente conspirativa, en la que se incluía la figura del coronel Ramón Molina, puede agregarse que: en el fin de semana se acrecentaron los rumores, en el sentido de que al regresar de Río de Janeiro el general Lanusse se enfrentó con una situación de inquietud y malestar en los mandos por una disconformidad por la actitud tomada frente al destino y régimen de las empresas del Estado.

La renuncia del general Aguilar Benitez a Fabricaciones Militares y el traspaso de Aerolíneas a la Secretaría de Transportes <sup>(quien se comete)</sup> para su transformación en sociedad mixta, preocuparon a las promociones jóvenes de la oficialidad superior. Se discutió si la actual conducción, respondía realmente a los intereses nacionales.

Trascendió asimismo que en la semana pasada ~~se~~ realizaron una serie de reuniones ~~con~~ altas jerarquías militares, también con el fin de dilucidar acerca de la inquietud antes mencionada. El viernes último se realizó una muy agitada en una quinta de Campo de Mayo, de la que participó Alejandro Lanusse, quien se interiorizó de las inquietudes de la oficialidad.

-También ciertos rumores, aseguraban que podría ocurrir un enfrentamiento entre Lanusse y Onganía, al hacerse aquel portavoz de las inquietudes y podría ocurrir el relevo del comandante en Jefe.-

-El posible relevo de Lanusse, podría ser capitalizado por el coronel Molina, quien al parecer propicia un plan, contando siempre con el alejamiento de Lanusse; en el que incluye el nombramiento como comandante en Jefe, del General de División Jaime Toscano; un pronunciamiento de la Junta de los tres comandantes en jefe, integrada por nuevos titulares. Luego se relevaría a Onganía y el proceso culminaría con un llamado a elecciones. si bien este rumor, se considera por algunos, un poco descabellado, no dejó de alterar la quietud cotidiana en algunos medios, sobre todos los políticos que siguen con expectativa las acciones del gobierno.

-El martes 8 en un hotel céntrico de Buenos Aires, se realizará una conferencia de prensa en la que se darán a conocer los objetivos del Movimiento para la defensa del Patrimonio Nacional, cuya dirección la ocupan políticos, y el General Carlos Rosas.

INFORMACION REFERENTE A "PANORAMA DE SITUACION PARA EL PROXIMO 17 DE OCTUBRE".

El cuadro de situación al día de la fecha (15/10), que presenta el peronismo en la Provincia de Buenos Aires, es de absoluta normalidad; no existen programaciones a nivel de agrupaciones representativas ni entidades gremiales, para efectuar tal conmemoración; sólo en alguna ciudad del interior y La Plata hasta hoy, - se conoce la programación para desarrollar alguna actividad, pero como se demostrará en el presente informe, no representan esas intenciones, a las mayorías de las bases.

Es evidente que ha incidido en este poco accionar, la posición de las fuerzas gremiales, divididas en "AZOPARDO" y "PASEO - COLON"; este hecho de por sí ya presupone una escisión, que no obstante existir, contraría los postulados de Perón en este momento, "de presentar un movimiento compacto y homogéneo y fundamentalmente, con un movimiento gremial unido en torno a la C.G.T."

Acrecienta esa división, las recientes deliberaciones - "del CONGRESO NACIONAL JUSTICIALISTA EN MARCHA HACIA EL GOBIERNO" que recientemente (8/10) se realizó en la Capital Federal y al que concurren sólo 25, de los 113 distritos en que se encuentra distribuido el peronismo en nuestro país; no obstante, hubieron representantes de importancia, tales como la provincia de Buenos Aires y Tucumán.

Ese Congreso demostró la escisión del peronismo a nivel de dirigente, estableciéndose nítidamente dos tendencias; una, encabezada por el Secretario General del Movimiento Justicialista, [REDACTED] y otra que nuclea a distintos grupos de la juventud, cuya dirección está a cargo de [REDACTED]

En ese Congreso, no se cumplió el objetivo inconfesado - de [REDACTED] de unir o por lo menos contar con la presencia de [REDACTED] y [REDACTED] solo estuvo presente [REDACTED] evidenciándose la citada escisión, no significando, que [REDACTED] prohíje el accionar de [REDACTED] pero busca mantener la imagen de equidistancia, de lo gremial, con los grupos políticos.

En esas deliberaciones, se trató primariamente, la integración de una denominada "comisión nacional que tendrá a su cargo

///

///la preparación en todo el país de los actos celebratorios / del nuevo aniversario del 17 de octubre de 1945".

Esa "comisión", quedó integrada por las siguientes / personas: [REDACTED]

Ha trascendido, que como Coordinador actuará el Dr. / [REDACTED] y que en la Provincia de Buenos Aires lo harán en distintas zonas y en la siguiente forma: Bahía Blanca, [REDACTED] y [REDACTED] en Tandil, [REDACTED] en Mercedes, [REDACTED] y en Lobos, [REDACTED] colaborarán con los citados, [REDACTED] y [REDACTED]

Como queda dicho, en nuestro ámbito bonaerense, no se ha hecho una programación importante hasta el momento, no obstante han sido presentadas algunas solicitudes, que seguidamente se detallan:

BAHIA BLANCA: La "COMISION DE HOMENAJE AL 17 DE OCTUBRE", presentó una nota a la Policía jurisdiccional, solicitando autorización para "realizar el día 17/10 a las 19,30 Hs. un "acto en la vía pública en las calles Alsina y Alem, en la esca"linata del Teatro Municipal (pertenece a la Municipalidad) y "donde usarán de la palabra [REDACTED]

De acuerdo a disposiciones en vigencia, los peticionantes serán notificados de la plena vigencia de la ley 16894-Art. 2º, que prohíbe este tipo de actividad.

MAR DEL PLATA: Dirigentes del "ex-PARTIDO JUSTICIALISTA", han interpuesto una nota ante la Policía local, "para realizar el día 17/10 a las 17.00 Hs., un acto público en la Plaza Rocha de esta ciudad en homenaje al 17 de octubre de 1945, "donde usarán de la palabra los dirigentes [REDACTED] "y [REDACTED]. Han sido notificados de la plena vigencia de "la Ley 16.894 - Art. 2º.-

///

LA PLATA.

En recordación al 17 de octubre de 1945 el ex-partido Peronista ha invitado a sus afiliados de La Plata, Berisso y Ensenada, como así a sus simpatizantes, "a estar presentes - el día 17 del actual, a las 19 horas, en la Plaza Italia, a fin de conmemorar según esa invitación, la gesta gloriosa".

De surgir inconvenientes para tal fin, tienen resuelto llevar a cabo el mismo en los alrededores de la citada Plaza, es decir "que el acto lo llevarían a cabo en cualquier forma, o en su defecto aprovecharán la afluencia de público para realizarlo, aunque sea en parte, en el perímetro de Plaza Italia a Plaza San Martín, entre las calles 7 y 8, arterias estas apropiadas para tal circunstancia".

Se ha observado que en distintas arterias de esta ciudad existen leyendas alusivas al 17 de octubre.

Las escrituras aludidas se encuentran refrendadas por la "JUVENTUD PERONISTA 68" y dicen "A LA CALLE EL 17 DE OCTUBRE, con pintura roja.

Otras leyendas efectuadas con pintura negra expresan: "PERON PATRIA - ONGANIA COLONIA".

J U N I N: Ante la Policía jurisdiccional, presentaron nota [REDACTED] y [REDACTED] secretario de prensa y finanzas respectivamente de la Comisión de los metalúrgicos y de los ferroviarios, en representación de la "COMISION DE HOMENAJE AL / 17 DE OCTUBRE," para realizar un acto público el próximo 17 de / octubre a las 19.00 hs. en la Plaza principal de esa localidad; serán notificados de la vigencia de la Ley 16.894 - en su Art./ 2º.-

Cabe acotar que el Secretario General de la C.G.T. de Junín, según trascendió, no es proclive a la realización de ningún acto, encontrándose en la Capital Federal "por tener un familiar enfermo"; responde a [REDACTED]

A V E L L A N E D A: Hasta el momento en la zona de Avellaneda y Lanús, no se ha programado ningún acto partidario, trascendiendo que el Delegado Regional [REDACTED] entiende "que existe una sola C.G.T. y que en razón de estar escindidos en la

///-

///- C.G.T. central, y que en su jurisdicción, no existen divisiones, por cuanto no se halla con ninguno de los dos sectores" Resto de la Provincia, sin novedad.-

- A P R E C I A C I O N -

Desde el año 1955 hasta el presente, es esta, (1968), la celebración más opaca que se recuerda, objetivamente, haya ocurrido como programación de homenajes al "17 de Octubre de / 1945".

En el interior bonaerense, se refracta la división del gremialismo cegetista, basamento indiscutible de todo accionar político dentro del peronismo; en este aspecto, las delegaciones regionales de la C.G.T., actúan de acuerdo a la orientación que en lo gremial sustentan los delegados regionales, / ya sean éstos, apoyando a la C.G.T. de "AZOPARDO o PASEO COLON".

Pero también se evidencia, que el sector gremial busca marginar esta celebración, precisamente para no desdibujar la imagen de coherencia que buscan mantener dentro del movimiento.

Las solicitudes de permisos interpuestas y las que / puedan presentarse ante las Policías locales para realizar celebraciones, sirven a los dirigentes como cobertura ante las / bases para justificar "que han querido dar vivencia al 17 de Octubre", pero lo real es, que cada uno de los dirigentes que / presentaron estas solicitudes, saben de antemano que están viciadas de nulidad, por la Ley 16.894.

Además, deliberadamente, solicitan permisos para plazas públicas y lugares céntricos, donde también es de aplicación el Decreto 1.601 en su ampliación de "Zonas Restringidas".

Los grupos nucleados en la JUVENTUD PERONISTA, intentarán panfleteadas, pintadas de consignas y no se descartan actos relámpagos.

El PARTIDO COMUNISTA, centrará su accionar en algún panfleteo y pintadas de consignas, pues no se dan las condiciones de nucleamientos de masas, para que los activistas de esta fracción puedan cumplir sus objetivos; los dirigentes gremiales

///marginarán el apoyo comunista aunque convengan a sus objetivos.

En la CAPITAL FEDERAL, según lo hace saber a este Organismo la Dirección Coordinación Federal (se adjunta copia como anexo) se plantean claramente dos posiciones antagónicas: el sector de [REDACTED] y los integrantes del reciente congreso partidario que programan un acto para el 17/X en Plaza Once a las 19.30 horas, de acuerdo al anexo que se adjunta.

La JUVENTUD PERONISTA con [REDACTED] y [REDACTED] que programan para la misma hora un acto en Plaza de Mayo, actitud "ésta" que lleva implícito, la desautorización a lo dispuesto por el "CONGRESO NACIONAL JUSTICIALISTA".

Como consecuencia de lo expuesto, los dirigentes partidarios (en su mayoría de extracción gremial) que actúan en el Area Metropolitana, prescindirán de la realización de actos locales, para asistir en la Capital Federal a los que ahí se han / programado y según sea su posición en el Movimiento Peronista.

Otro factor muy importante a tener en cuenta, es que el próximo 17 de octubre, cae día jueves, laborable y con plena actividad comercial.

X Side no

- ANEXO -

ACTOS A REALIZARSE EN LA CAPITAL FEDERAL EL DIA 17 DE OCTUBRE DE 1968.-

A las 11.00 horas, "las Compañeras Peronistas han de colocar una ofrenda floral en la calle Austria y Avda. Libertador "Gral. San Martín, en homenaje a Eva Perón".

A las 13.30 horas y hasta las 15.00 horas la "Comisión Nacional de Homenaje" colocará una ofrenda floral en el panteón / de la familia PERON en Chacarita, "en homenaje a Eva Perón y los / mártires de la lucha popular". Se invita a todas las organizaciones, agrupaciones y militantes a sumar sus ofrendas durante este horario.

A las 19.30 horas, se realizará un acto público en Plaza Once, Rivadavia y Pueyrredón. Usarán de la palabra los siguientes oradores: Dr. [REDACTED] Sr. [REDACTED] Sr. [REDACTED]

-----

**CPM - FONDO**

1945 - 17 DE OCTUBRE - 1968

el **17 de OCTUBRE**

a **PLAZA MAYO** 19,30 hs.

a **EXIGIR** el Retorno de

**PERON**

**Movimiento Peronista**

Prov. Bs. As.

1945 \* 17 DE OCTUBRE \* 1968

La gesta de hace 23 años nos señaló el camino: LA LUCHA DEL PUEBLO para derrotar a la oligarquía y el imperialismo.

Hoy se impone la consigna que nos legara EVITA: "A LA FUERZA BESTIAL DE LA ANTIPATRIA, SOLO PUEDE Oponerse LE LA FUERZA POPULAR ORGANIZADA"

Este 17, con la patria entregada a la voracidad del imperialismo yanqui y el pueblo reprimido en su día y todos los días, desde hace trece años por gobiernos cipayos a través de sus guardias pretorianas y sus generales de ocupación, encuentra a la JUVENTUD PERONISTA en sus trincheras de lucha.

Desde la fábrica o el barrio, desde los petroleros en huelga hasta los hambreados-compañeros del Norte, desde la CGT de los Argentinos hasta los guerrilleros de Taco Ralo. Por eso, desde la calle o desde la cárcel, por una Patria sin explotadores ni explotados, surge una sola consigna:

ORGANIZARSE PARA LA  
LUCHA

PERON O MUERTE \* TRIUNFAREMOS !

Juventud Peronista

A L P U E B L O D E B A H I A B L A N C A

53

Este nuevo aniversario del 17 de octubre encuentra a la clase trabajadora y al pueblo soportando una dictadura militar gorila representante de los monopolios imperialistas que someten a nuestra patria. La Agrupación Peronista "DE FRENTE", fiel a la tradición de lucha de las mayorías populares se solidariza con los compañeros petroleros de La Plata y reitera su vocación de continuar la lucha por la Emancipación Nacional.

Que este 17 sea el comienzo de una tarea permanente en Bahía Blanca en defensa de las clases explotadas, por un aumento del 40 %, por el levantamiento de las intervenciones a los sindicatos y para que el pueblo sea dueño de su propio destino.

Viva la huelga de los petroleros

Por la defensa del petróleo nacional

Por la expulsión de los monopolios imperialistas

Fuera la dictadura militar gorila

Viva el 17 de octubre Viva PERON

V E N C E R E M O S

Agrupación Peronista "DE FRENTE"

LA JUVENTUD ARGENTINA, DEFRAUDADA EN SU NACIONALIDAD, AL VER ENTREGADA A SU PATRIA A LA VORACIDAD DEL CAPITALISMO INTERNACIONAL, AL OBSERVAR COMO EL LIBERALISMO AMORAL SE HA ENTRONADO EN EL PODER Y CON UNA DICTADURA SIN PRECEDENTES MANTIENE SUMIDO AL PUEBLO ARGENTINO, SALE A LA CALLE A PROCLAMAR SU IRREVERSIBLE VOLUNTAD DE LOGRAR UNA NACION SOCIALMENTE JUSTA, ECONOMICAMENTE INDEPENDIENTE Y POLITICAMENTE SOBERANA.

EN ESTA FECHA, QUE SIRVIO EN 1945 PARA DEMOSTRAR A LA ANTIPATRIA EL PODERIO DE LA VOLUNTAD DEL PUEBLO, CAPAZ DE DARSE UN GOBIERNO NACIONAL Y POPULAR - UNICO CAMINO PARA DEJAR DE SER UNA COLONIA - LOS JOVENES ARGENTINOS QUE HEMOS VISTO DESFILAR GOBIERNOS TITERES y DICTADURAS MILITARES, RECORDAMOS A LA OLIGARQUIA Y A LOS VENDEPATRIAS SU DELITO DE TRAICION A LAS NUEVAS GENERACIONES DE ARGENTINOS, Y CONVOCAMOS A TODOS LOS JOVENES ARGENTINOS CON VOLUNTAD DE PUEBLO Y PATRIA, A BREGAR POR LA LIBERACION NACIONAL DE LOS TENTACULOS DEL LIBERALISMO QUE MANTIENE AMORDAZADAS NUESTRAS INSTITUCIONES, SUMIDO EN LA MISERIA A NUESTRO PUEBLO Y MEDIANTE UNA DICTADURA DE MENTALIDAD FEUDAL Y RETROGRADA, DESPRECIA LA LEY, LA SOBERANIA NACIONAL, LA VOLUNTAD POPULAR...LA AUTENTICA DEMOCRACIA !!

DESAFIAMOS A LA DICTADURA PORQUE LA INDIGNACION Y EL HASTIO HAN COLMADO NUESTRA CAPACIDAD DE RESIGNACION E INVITAMOS A TODOS LOS JOVENES ARGENTINOS CAPACES DE VIVIR COMPROMETIDOS CON SU PUEBLO Y CON SU TIEMPO, A RENOVAR ESFUERZOS, LEVANTAR LAS BANDERAS DE NUESTRA NACIONALIDAD, SUMAR CONCIENCIAS NACIONALES Y VOLUNTADES PARA LUCHAR POR LA PATRIA CONTRA TODOS LOS QUE VENDEN Y COMPRAN AL PAIS !!!

VIVA LA PATRIA !!!!!

VIVA EL MOVIMIENTO JUSTICIALISTA !!!!!

VIVA PERON !!!!!

J U V E N T U D   N A C I O N A L   P E R O N I S T A .

EL 17 DE OCTUBRE, CADA PLAZA y CADA CALLE DE BAHIA BLANCA DEBEN SER ESCENARIO DE LA VOLUNTAD DEL PUEBLO ARGENTINO !!!

LA JUVENTUD ARGENTINA, DEFRAUDADA EN SU NACIONALIDAD, AL VER ENTREGADA A SU PATRIA A LA VORACIDAD DEL CAPITALISMO INTERNACIONAL, AL OBSERVAR COMO EL LIBERALISMO AMORAL SE HA ENTRONADO EN EL PODER Y CON UNA DICTADURA SIN PRECEDENTES MANTIENE SUMIDO AL PUEBLO ARGENTINO, SALE A LA CALLE A PROCLAMAR SU IRREVERSIBLE VOLUNTAD DE LOGRAR UNA NACION SOCIALMENTE JUSTA, ECONOMICAMENTE INDEPENDIENTE Y POLITICAMENTE SOBERANA.

EN ESTA FECHA, QUE SIRVIO EN 1945 PARA DEMOSTRAR A LA ANTIPATRIA EL PODERIO DE LA VOLUNTAD DEL PUEBLO, CAPAZ DE DARSE UN GOBIERNO NACIONAL Y POPULAR - UNICO CAMINO PARA DEJAR DE SER UNA COLONIA - LOS JOVENES ARGENTINOS QUE HEMOS VISTO DESFILAR GOBIERNOS TITERES y DICTADURAS MILITARES, RECORDAMOS A LA OLIGARQUIA Y A LOS VENDEPATRIAS SU DELITO DE TRAICION A LAS NUEVAS GENERACIONES DE ARGENTINOS, Y CONVOCAMOS A TODOS LOS JOVENES ARGENTINOS CON VOLUNTAD DE PUEBLO Y PATRIA, A BREGAR POR LA LIBERACION NACIONAL DE LOS TENTACULOS DEL LIBERALISMO QUE MANTIENE AMORDAZADAS NUESTRAS INSTITUCIONES, SUMIDO EN LA MISERIA A NUESTRO PUEBLO Y MEDIANTE UNA DICTADURA DE MENTALIDAD FEUDAL Y RETROGRADA, DESPRECIA LA LEY, LA SOBERANIA NACIONAL, LA VOLUNTAD POPULAR...LA AUTENTICA DEMOCRACIA !!

DESAFIAMOS A LA DICTADURA PORQUE LA INDIGNACION Y EL HASTIO HAN COLMADO NUESTRA CAPACIDAD DE RESIGNACION E INVITAMOS A TODOS LOS JOVENES ARGENTINOS CAPACES DE VIVIR COMPROMETIDOS CON SU PUEBLO Y CON SU TIEMPO, A RENOVAR ESFUERZOS, LEVANTAR LAS BANDERAS DE NUESTRA NACIONALIDAD, SUMAR CONCIENCIAS NACIONALES Y VOLUNTADES PARA LUCHAR POR LA PATRIA CONTRA TODOS LOS QUE VENDEN Y COMPRAN AL PAIS !!!

VIVA LA PATRIA !!!!!

VIVA EL MOVIMIENTO JUSTICIALISTA !!!!!

VIVA PERON !!!!!

J U V E N T U D   N A C I O N A L   P E R O N I S T A .

EL 17 DE OCTUBRE, CADA PLAZA y CADA CALLE DE BAHIA BLANCA DEBEN SER ESCENARIO DE LA VOLUNTAD DEL PUEBLO ARGENTINO !!!

17 de OCTUBRE DE 1945 - 1968

El 17 de octubre marcó el acceso multitudinario del país al escenario político.

Aquel avance fue repudiado por la derecha -temerosa por sus intereses- y por la izquierda -en nombre de principios liberales.

Hoy el pueblo reclama la segunda vuelta al poder, un nuevo regreso de su líder. Los que se oponen a ella desde la derecha o invocando el nombre de la izquierda, quedarán -otra vez- sepultados por las multitudes preñadas de esperanzas.

Hoy, la más fría concepción capitalista y antipopular se ha instaurado en el poder. Frente a ella nace el más importante agrupamiento social de los últimos años, formado por los sectores más postergados del pueblo, las clases medias y todos los perjudicados por la actual política económica del gobierno.

Ponerse al frente de estos sectores y darles la expresión política que reclaman es la tarea imperativa de la hora. Quienes se opongan en nombre de postulados principistas estarán nuevamente de espaldas al pueblo.

Acentuar las formas de dominio y de ascenso en ese frente de las clases más postergadas, es encontrar la consigna que aune a estas clases y les permita tener la independencia necesaria y que al mismo tiempo impida el retorno a la democracia "representativa" del gusto de este gobierno. ELECCIONES CON PERON debe ser la consigna popular. Porque es el símbolo más alto de unidad nacional, contra el liberalismo, contra la proscripción, contra la política tradicional:

HOY Y AQUÍ : ELECCIONES CON PERON es la consigna.

QUEREMOS A PERON

VANGUARDIA POPULAR